



SKEMA PELAKSANAAN KKN MELAYU SERUMPUN ANGKATAN IV TAHUN 2023

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI METRO

KATA PENGANTAR

Pengabdian kepada masyarakat merupakan salah satu bagian dari tridharma perguruan tinggi yang wajib dilakukan oleh setiap civitas akademika, termasuk mahasiswa sebelum menyelesaikan studinya. Melalui pengabdian kepada masyarakat, setiap mahasiswa diharapkan mampu menerapkan ilmu pengetahuan yang didapatkan dalam perkuliahan sehingga bisa memberikan kontribusi terhadap masyarakat, baik dalam sisi pelayanan maupun pemberdayaan.

Agar pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan mahasiswa terarah dan terukur terutama dalam kegiatan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023, maka dibuatlah teknis pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV tahun 2023 yang di selenggarakan di IAIN Metro. Harapan Rektor melalui Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) IAIN Metro agar kiranya seluruh hasil pengabdian terutama KKN Melayu Serumpun Angkatan IV dapat melahirkan karya dan dokumentasi yang baik dalam berbagai bentuk karya tulis seperti buku, jurnal dan lain-lain, maka teknis pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV tahun 2023 ini akan menjadi peta jalan proses dan tahapan pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV tahun 2023.

Selaku Ketua LPPM IAIN Metro, saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh stockholder yang terkait yang terus-menerus memberikan perhatian dan arahan kepada LPPM sehingga tahun ini IAIN Metro diberikan amanah untuk menjadi tuan rumah KKN Melayu Serumpun Angkatan IV tahun 2023. Oleh karena itu Semoga skema pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV ini dapat membantu para pengabdian, khususnya mahasiswa KKN dalam menyusun dan melaksanakan pengabdian kepada masyarakat, mulai dari perencanaan hingga pelaporan sehingga kualitas pengelolaan pengabdian masyarakat.

Skema Pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 ini tentu masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan, baik secara metodologis maupun substantif, oleh karena itu selaku Ketua LPPM IAIN Metro, kami mohon masukan dan saran dalam rangka penyempurnaan juknis ini.

Metro, 20 Mei 2023
Ketua LPPM

IMAM MUSTOFA



SKEMA PELAKSANAAN KKN MELAYU SERUMPUN ANGKATAN IV TAHUN 2023



A. Sosialisasi Program Kegiatan

1. Melakukan sosialisasi di media sosial tentang kegiatan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV tahun 2023;
2. Melakukan koordinasi dan komunikasi dengan stockholder terkait kegiatan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV.

B. Pendaftaran KKN

Ketentuan pendaftaran peserta KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 sebagai berikut :

1. Mendaftar secara online melalui link https://bit.ly/link_pendaftaran_kkn2
2. Pendaftaran KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 dibuka pada tanggal **23 Mei s/d 25 Juni 2023**;
3. Peserta mengunggah semua berkas persyaratan pada link pendaftaran yang telah disediakan;
4. Setiap PTKIN di pulau Sumatera dapat mengirim peserta maksimal 10 (Sepuluh) orang;

C. Pengumuman Peserta KKN Melayu Serumpun Angkatan IV

Pengumuman peserta KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 akan dituangkan dalam surat keputusan yang dikeluarkan oleh Rektor IAIN Metro pada tanggal **30 Juni 2023**;

D. Penjemputan Peserta

1. Kedatangan peserta KKN Melayu Serumpun se-Sumatera dijadwalkan pada tanggal 17 Juli 2023. Sebelum kedatangan wakil peserta, LPPM/P3M memberitahukan kepada panitia selambat-lambatnya 2 (dua) hari sebelum keberangkatan.
2. Peserta dan pendamping yang menggunakan jalur udara akan dijemput panitia di Bandara Radin Inten II Lampung. Sedangkan peserta yang menggunakan jalur darat dapat langsung menuju Posko IAIN Metro Lampung. Adapun bagi yang menggunakan kendaraan umum akan dijemput panitia di lokasi yang telah disepakati.
3. Peserta yang telah tiba di Posko IAIN Metro Lampung menyerahkan *hardcopy* berkas dan persyaratan. Selanjutnya peserta akan diantar oleh panitia menuju lokasi dan penginapan yang telah dipersiapkan.

E. Pembukaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023

Pembukaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 akan dilaksanakan di Gedung Serbaguna IAIN Metro pada Hari **Selasa, tanggal 18 Juli 2023**.

F. Pembekalan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023

Pembekalan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 dilaksanakan setelah pembukaan pada Hari **Selasa, tanggal 18 Juli 2023** di Gedung Serbaguna IAIN Metro sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan oleh panitia.

G. Pelepasan dan Pemberangkatan Peserta KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023

Peserta KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 akan dilepaskan secara resmi oleh Rektor IAIN Metro di IAIN Metro pada hari **Rabu, tanggal 20 Juli 2023**. Pelepasan ditandai dengan pemasangan secara simbolis identitas KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023. Selanjutnya peserta KKN diberangkatkan ke lokasi KKN.

H. Pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023

1. KKN Melayu Serumpun Angkatan IV dilaksanakan kurang lebih 45 hari termasuk pembukaan, pembekalan, Ekspos hasil pengabdian dan penutupan ;
2. Lokasi pelaksanaan KKN Melayu Serumpun angkatan IV berada di

beberapaKecamatan/Desa/Lembang yang ada di Kabupaten - Provinsi Lampung;
3. Penempatan pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV memiliki unsur masyarakatyang Homogen dan Heterogen;

I. Penarikan Peserta KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023

Penarikan Peserta KKN Melayu Serumpun Angkatan IV dilakukan pada **Hari Kamis, tanggal 30 Agustus 2023** dari lokasi KKN, selanjutnya peserta akan berkumpul di IAIN Metro kemudian kembali ke daerah masing-masing.

J. Ekspos hasil pengabdian

Ekspos hasil pengabdian akan dilaksanakan sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan oleh panitia pada **tanggal 30-31 Agustus 2023** dimulai dari pukul. Setiap kelompok diharapkan mendisplay/mempresentasikan hasil pengabdian yang telah dilakukan baik berupa produk olahan maupun non olahan beserta program-program kerja yang telah dilakukan selama melakukan KKN. Penilaian hasil pengabdian akan dilakukan oleh dewan juri dariunsur Pemerintah yang terkait dan unsur akademisi.

K. Penutupan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023

Penutupan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 akan di lakasanakan di IAIN Metro pada tanggal **31 Agustus 2023**; dan akan ditutup oleh Rektor IAIN Metro.

L. Tema KKN

Tema KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 adalah "**Merawat kearifan lokal berlandas nilai-nilai moderasi beragama**"

M. Bentuk Kegiatan KKN

Bentuk kegiatan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 mengacu pada Juknis KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Kementertian Agama Kementerian Agama RI;

N. Waktu Pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV

Pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 dilaksanakan dari **20 Juli 2023 s/d 30 Agustus 2023** dengan rincian sebagai berikut :

No	Tanggal	Uraian Kegiatan	Keterangan
1	02 Mei – 06 Mei	Persiapan Pelaksanaan KKN Melayu Serumpun	-
2	10 Mei–12 Mei	Rapat Koordinasi Panitia KKN Melayu Serumpun dengan Pimpinan	Rapat Bersama persiapan menjadi tuan rumah pelaksanaan KKN Melayu Serumpun oleh Tim LPPM Metro dengan Pimpinan IAIN Metro.
3	10 Mei - 20 Mei	Rapat Pematapan Panitia KKN Melayu Serumpun	Panitia
4	11 Mei–12 Juni	Penyusunan draft Buku Pedoman dan Petunjuk Teknis KKN Melayu Serumpun	LPPM IAIN Metro
5	20 Mei – 26 Mei	Audiensi dan Koordinasi dengan Gubernur/pejabat setempat	Surat permohonan audiensi dan surat tugas dibuat oleh tim LPPM
6	26 Mei–28 Mei	Audiensi dan Koordinasi dengan Pihak Kabupaten/Kota Lokasi KKN Melayu Serumpun	Surat permohonan audiensi, surat pemberitahuan pelaksanaan KKN Melayu Serumpun, dan surat tugas dibuat oleh tim LPPM
7	29–31 Mei	Pelaksanaan Rapat koordinasi dan penyamaan persepsi dengan Ketua LPPM PTKIN Se-Sumatera	<i>Online</i> (Melalui <i>Zoom Meeting</i>)
8	28 Mei–05 Juni	Permohonan Pengiriman Peserta KKN Melayu Serumpun kepada Rektor PTKIN se-Sumatera	Surat Resmi dikirimkan melalui <i>Email</i> dan <i>WAG</i>
9	06 Juni–10 Juni	Pendaftaran/Usulan jumlah peserta dari PTKIN se-Sumatera	<i>Online</i> (melalui <i>Google Form</i>)
10	11 Juni-12 Juni	Verifikasi data dan dokumen peserta KKN Melayu Serumpun	-
11	13 Juni–16 Juni	Pengumuman hasil pembagian dan penempatan kelompok KKN Melayu Serumpun	Diumumkan di Website LPPM IAIN Metro dan Sosial Media LPPM IAIN Metro.
12	19 Juni–23 Juni	Pertemuan dengan semua peserta KKN Melayu Serumpun	Agenda: Pengenalan lokasi KKN Melayu Serumpun; Profil Lokasi KKN Melayu Serumpun. (<i>Online</i> melalui <i>Zoom Meeting</i>)
13	24 Juni–25 Juni	Pelaksanaan Rapat koordinasi dan penyamaan persepsi dengan Dosen	<i>Online</i> melalui <i>Zoom Meeting</i>

No	Tanggal	Uraian Kegiatan	Keterangan
		Pembimbing Lapangan/ Supervisor KKN Melayu Serumpun	
14	26 Juni–01 Juli	Rapat Koordinasi Persiapan Penjemputan Peserta KKN Melayu Serumpun, Pembekalan dan Pelepasan Mahasiswa KKN Melayu Serumpun.	<i>All Team</i> Panlak
15	02 Juli–06 Juli	Peninjauan Lokasi dan Cek Kesiapan Lokasi KKN Melayu Serumpun	Dilaksanakan oleh Panlak dan Pimpinan
16	07 Juli–10 Juli	Persiapan Akhir Pelaksanaan KKN Melayu Serumpun	Mempersiapkan Daftar Hadir Peserta KKN Melayu Serumpun, Rundown Acara Pelepasan, Pembagian Jaket.
17	11 Juli–14 Juli	Pemesanan Tiket Hotel	Termasuk didalamnya koordinasi dengan pihak hotel terkait sewa <i>Ballroom</i> .
18	18 Juli	Penjemputan Peserta dari Bandara Radin Inten II Menuju Hotel	Menyesuaikan Jadwal Kedatangan
19	19 Juli	Penyerahan <i>print out</i> berkas administrasi peserta	Berkas disusun dalam Map Gobi
20	19 Juli	Pembagian Jaket dan KIT Peserta KKN Melayu Serumpun	Dibagi berdasarkan kelompok
21	19 Juli	Pembekalan Peserta KKN Melayu Serumpun	GSG IAIN Metro
22	20 Juli	Pembukaan dan Penyerahan Peserta KKN Melayu Serumpun Kepada Bupati/Walikota	Lokasi KKN Melayu Serumpun
		Kedatangan Peserta ke Posko KKN Melayu Serumpun	
23	20 Juli–30 Agustus	Kegiatan peserta KKN Melayu Serumpun	Lokasi KKN Melayu Serumpun
24	10 Agustus–11 Agustus	Supervisi/Monitoring Evaluasi	<i>Blended (Online dan Offline)</i>
25	28–29 Agustus	Lokakarya dan Evaluasi Kegiatan KKN Melayu Serumpun	<i>Meeting Room</i> Gedung Serbaguna Kampus IAIN Metro
26	29 Agustus–31 Agustus	Penutupan dan Penarikan Mahasiswa KKN Melayu Serumpun	Pimpinan, Panitia, DPL dan Mahasiswa
27	30 Agustus–31	Kepulangan Peserta KKN Melayu	<i>All Team</i> Panitia

No	Tanggal	Uraian Kegiatan	Keterangan
	Agustus	Serumpun dan Pengantaran Menuju Bandara	
28	30 Agustus–31 Agustus	Penyerahan Laporan KKN Melayu Serumpun oleh Peserta	<i>Hard Copy</i> Laporan KKN
29	10 September	Batas Akhir Penyerahan Nilai dari DPL kepada Panitia	Daftar Nilai dikirimkan secara <i>Online</i>
30	13 September–15 September	Input Nilai KKN Melayu Serumpun	<i>All Team</i> Panitia
31	20 September–23 September	Pengumuman Nilai KKN Melayu Serumpun	Pengumuman melalui <i>Website</i> LPPM IAIN Metro
32	25 September–28 September	Pembagian/ Pengambilan Sertifikat KKN	Sertifikat <i>Online</i> dalam <i>Google Drive</i>
33	29 September–11 Oktober	Laporan Akhir Pelaksanaan KKN kepada Lembaga	-

O. Pembiayaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV

Pembiayaan selama pelaksanaan KKN dibebankan kepada:

1. Transportasi dari tempat Satker ke IAIN Metro ditanggung oleh Satker masing-masing.
2. Transportasi dari IAIN Metro ke Lokasi KKN, akomodasi selama pembekalan dan ekspos serta konsumsi saat pembekalan ditanggung oleh panitia pelaksana KKN (IAIN Metro);

3. Living cost selama pelaksanaan KKN ditanggung oleh mahasiswa peserta KKN Melayu Serumpun Angkatan IV. Adapun kisaran living cost selama 45 hari Rp. 1.500.000,- permahasiswa.

P. PENUTUP

Skema pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 ini disusun untuk memberikan petunjuk pada peserta KKN tentang pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 yang akan dilaksanakan di IAIN Metro.

Hal-hal yang belum diatur dalam petunjuk teknis pelaksanaan KKN Melayu Serumpun Angkatan IV Tahun 2023 ini akan ditentukan kemudian berdasarkan kebijakan yang berlaku.

Metro, 20 Mei 2023

Ketua LPPM



IMAM MUSTOFA